

# „Stimme mit Herz“

Gut besucht war unser Veranstaltungsraum am 01. Dezember, denn es besuchte uns Herr Martin Halm, die „Stimme mit Herz“.



Er eroberte die Herzen unserer Bewohner im Nu mit Schlager wie „Man schenkt sich Rosen in Tirol“, „Michaela“ oder „Rot, rot blühen rote Rosen“.

Bei diesen und vielen anderen altbekannten Schlagern sangen, klatschten und schunkelten unsere Bewohner kräftig mit.

Auch als der Wunsch nach Country Lieder geäußert wurde konnte Herr Halm mit Liedern der Gruppe Truck Stop unsere Bewohner glücklich machen





Für alle Bewohner, die vor kurzem Geburtstag hatten, wurde noch ein Geburtstagsständchen miteinander gesungen



Es war ein schöner und unterhaltsamer Nachmittag, den wir gerne bald wiederholen werden.

